
令和２年度 第 ６ 回 中央区自治協議会だより編集部会  会議概要 

日 時 令和３年３月３日（水）10：00～11：00 
会 場 中央区役所 ５階 対策室１ 

出席委員 
日野浦委員、加藤委員、渡邉（紘）委員、中野委員、三國委員、飯田委員、

宮本委員 
欠席委員 なし 
関 係 課 地域課：大野主事 
事 務 局 地域課：土佐係長、小熊副主査 
議 題 中央区自治協議会だより第 26 号（3/21 発行）の初校について 

会議内容 
及び 

決定事項

等 

 
〇掲載内容について 
・自治協議会会長、各部会長からの原稿を紙面に掲載した大まかなレイアウ

トを確認しました。 
・全体の構成や写真、必要な説明等を検討しました。 
 
○修正について 
・委員からの意見を集約し、次回の校正で修正箇所を確認することとしまし

た。 

 

令和２年度 第 ７ 回 中央区自治協議会だより編集部会  会議概要 

日 時 令和３年３月１２日（金）10：00～10：30 
会 場 中央区役所 ５階 対策室１ 

出席委員 
日野浦委員、加藤委員、渡邉（紘）委員、中野委員、三國委員、飯田委員、

宮本委員 
欠席委員 なし 
関 係 課 地域課：大野主事 
事 務 局 地域課：土佐係長、小熊副主査 
議 題 中央区自治協議会だより第 26 号（3/21 発行）の校正について 

会議内容 
及び 

決定事項

等 

 
〇修正箇所について 
・修正箇所を確認し、一部字句訂正などを加えるよう意見がありました。 
・事務局で修正し、校了にすることとしました。 
 
 

 

資料 報 2-5 



部会活動を 振り 返っ て

　 第７ 期中央区自治協議会は、第６ 期で定めた方向性を踏まえて会の運営を行い、

地域課題の解決に取り 組んでき まし た。

　 し かし 、 今期後半は新型コ ロナウイ ルス感染症の影響で活動の中止や、 書面開

催の形を取ら ざるを得ない状況と なり まし た。 昨年６ 月から 再開し た部会活動も 、

依然と し てコ ロナ禍で思う よう な取り 組みをするこ と が難し い状況でし たが、 感

染症対策を十分行いつつ事業内容の見直し など、 柔軟に対応し たおかげで、 大き

な混乱も なく 実施するこ と ができまし た。

　 最後に、 委員の皆さ んと ご協力いただいた全ての関係者の皆さ まに心から 感謝申し 上げます。

古町・ 本町商店街の活性化に向けて

福祉分野の取り 組みをサポート

第３
部会

小学校の授業で活用

防災・ 歴史まち歩き マニュ アルを作成

第７ 期中央区自治協議会間も なく 任期満了

中央区自治協議会　 会長　 外内光春２ 年間の活動を 終えて

　 令和元年度に実施し た「 古町・ 本町商店街に関するアンケート 調査」

の中で、 若い世代から関心が高かった「 飲食」 をテーマとし て PR す

ることを考え、地元商店街と 協働で「 ランチマッ プ」 を作成し まし た。

　 古町地区の百貨店は閉店し まし たが、 新たに古町ルフルがオープ

ンし 、 ふる まち 庁舎お

よび中央区役所の職員

と 来庁者で多く の人の

流れが生まれています。

　 コ ロ ナ禍によ り 行動

に制約が生じ ています

が、 特に影響の大き い

飲食店への一助と なれ

ばと 期待し ています。

部会長　 樋口悦雄

　「 子ども を守る ・ 育てる～新潟の歴史から 学ぶ防災まち歩き ～」

をテーマに、 白山地区のまち歩きを実施し 、 小学校の先生向けの

マニュ アルを作成し まし た。

　 当初予定し ていた小学生と 一緒に活動すること は新型コロナウイ

ルス感染症の影響で実現できず残念でし たが、 部会内で防災講座を

受けたり 、 マッ プを作成し たこと で私自身も大変勉強になり まし た。

部会長　 後藤知恵

　 令和元年度は「 バスを中心と し た公共交通」 の必要性を学習し 、

利用促進のためのチラ シ作成や公共施設へのバス案内表示の掲示

活動を実施し まし た。

　 令和 2 年度は「 空き家問題」 を課題に検討を行い、 自治協議会

にて研修会を開催し た上で、 市民の空き家問題の認知度向上のた

めのチラ シを作成し まし た。 　 　 　 　 　 　 　   部会長　 佐藤雅之

　「 地域でつく ろ う さ さ え 愛支

援事業」 と し て、 福祉分野の新

し い取り 組みを募集し 、 自治協

委員がサポート し まし た。

　 予定し ていた事業がコ ロナ禍

で中止になったこと もあり まし た

が、 感染症対策に配慮し た３ 件

の事業を 支援するこ と ができま

し た。 新し い取り 組みが、 今後

も継続し た事業と なるよう 期待し

ています。 　 部会長　 大竹順一

都市機能・ まちなみ・ 生活環境・ 水辺・ 緑化協働・ 健康・ 福祉

第４
部会

商店街・ 産業・ まちなか回遊・ 交流人口 教育連携・ 社会教育・ 防災・ 防犯・ 歴史・ 文化

受付で の検温・

消 毒、 広 い 会

場（ 市民プラ ザ）

で の会議開催な

ど、 感染症対策

を 講じ て 活動し

まし た。

【 写真・ 画像】

左： 地図（ みま

も る マッ プ ） 作

成のよう す

右： 完成し たマ

ニュ ア ル（ 市内

の小学校に配布

後、市ホームペー

ジに掲載予定）

住環境の再生

公共交通・ 空き 家問題への取り 組み

ラ ンチマッ プ 展示

完成し た ラ ン チ マ ッ プ の
パネル展示と 配布を 行っ
て いま す。 ぜひお越し く
ださ い。

Ä ３ 月３ １日（ 水） まで
Å NEXT21・ １ 階アト リ ウム

※展示期間終了後は地域課窓口で
配布し ます。また、右の二次元コ ー
ド から も 見るこ と ができます。

空き家問題は

地域の課題!?

委員研修会

を 開催


